



No. 336

【編集発行】

住みよい長穂をつくる協議会・長穂公民館

小春日号 平成26年(2014年)2月1日

パソコンでご覧になる場合は

周南市コミュニティ推進連絡協議会

検索

2014 炭倉山年頭登山

1月1日午前7時22分頃、
雲に隠れて、見えるかどうか心配でしたが、
今までで一番の初日の出でした。
約50名の登山者の方々も大喜び。



登山者の方々には、長栄会の皆さんからお雑煮が振舞われ、その後、コミュニティ主催の福引大会も行われました。

大変寒い中でしたが、新年にふさわしい充実したひとときを、皆さん過ごされたようです。

新成人が小学校に 入学した時の将来の夢

平成12年4月号の「私達の長穂」に載っていた記事です。
14年がたった今、子どもの頃の夢は叶っていますか?
(当時の掲載文のまま載せています。)

- ☆うおたに なつみ かんごふさん
- ☆かめいし あい がつこうのせんせい
- ☆くにかね なおふみ けいさつかん
- ☆こうとく とおる おもちゃやさん
- ☆たなか かずや けいさつかん
- ☆つるかわ すなお おもちゃをつくる人
- ☆ばば しんpei ドラえもん
- ☆ふじい さなえ がつこうのせんせい

☆祝 新成人☆

おめでとう
ございます



私が今年20歳を迎えたのは、家族や友達など、たくさんの方々の支えがあってのことだと思います。周りの人への感謝の気持ちを常に持ちながら、これからも自分らしく成長していきます。

藤井 早苗 (別分)

成人を迎えて

年男年女



今年も健康で農業を一所懸命やります。

小野 道夫（筋地上） 昭和5年生

生きている実感を大切にして、6巡目の干支の年をあるがままに歩みたいと思います。

國兼由美子（宮の原） 昭和17年生

日々願っていること、それは全地域の平穏、繁栄、健康、そして皆様が仲の良い毎日を送ってもらいたい。

以上のことを行えられるよう自分自身、その一翼を担っていきたいです。

深町 修一（下筋沢） 昭和29年生

4度目の年男を迎える。午年の馬のように、更に飛躍し健康で楽しく歩んでいきたいと思います。

秋貞 敏之（別 分） 昭和41年生

3度目の年男を迎える。昨年には家族が増えた事もあり、より一層見の引き締まる思いです。仕事に、野菜・米作りに日々精進していきたいと思います。

秋渕 晋（宮の原） 昭和53年生

本年は人に仕事を教える技術の習得を目指し仕事頑張ります。

萩原 純行（宮の原） 平成2年生

◆ 慶弔迎報 ◆

(敬称略)

吉本 至孝(下筋沢) 平成25年12月25日

西林ナツ子(合 下) 平成25年12月26日

重岡 房子(山 手) 平成25年12月30日



心よりお悔やみ申し上げます。

長穂に来て、もうすぐ一年が経とうとしています。ほたる祭り、泥んこ祭り、産業文化祭といつた長穂の一大イベントを経験し、心身ともに随分鍛えられた気がします。くじけそうになつた時もありましたが、地区のみなさんの助けや励ましもありここまでくることができました。ありがとうございました。ありがとうございます。ただ、炭倉山を半分ほどダッシュで駆けた。炭倉山の年頭登山で初日の出(今まで一番きれいだったようです。)を見たところが何ともいえない気持ちになりました。その後の、何度も押し寄せてくる心臓にかかりました。安村公民館主事



編
集
後
記

体力測定

(長穂体育振興会主催)



1月13日(祝)、長穂小学校体育館で体力測定を行いました。

小さなお子さんから、元気なお年寄りの方まで約20名の方が参加されました。

内容は、身長、体重、血圧、脈拍、握力、背筋力、垂直跳び、立位体前屈、反復横跳びでした。

最初は寒い体育館でしたが、終わり頃はすっかり体も暖まりました。

どんど焼き

(コミュニティ主催)



1月13日(祝)、長穂小学校中庭で恒例のどんど焼きを行いました。

良いことが巡ってくるようにと願った正月のしめ飾り等を燃やし、新年の無病息災を祈りました。

会場では女性ボランティアの方からぜんざいが振る舞われました。

祝受賞

山口県消防協会長表彰

【20年勤続】國兼 健史(長穂消防団)

市長表彰

【25年勤続】栗栖 郁雄(長穂消防団)



☆ 2月の行事予定 ☆

15日(土) (児童園) こま回し大会

〃 やまびこ号(図書館)

21日(金) (児童園) お楽しみ会